

# *Evo Morales a mis en exergue la mobilisation populaire en Bolivie*

---



La Paz, 21 oct. (RHC) L'ancien président bolivien Evo Morales a souligné sur son compte Twitter que les récentes actions déstabilisatrices en Bolivie, ont échoué grâce à la mobilisation populaire.

Morales a signalé que l'union des organisations sociales et syndicales aux côtés de l'administration du président Luis Arce, a fait échouer les plans de la droite politique du pays, irrespectueuse des symboles tels que la wiphala et résolue à ne pas reconnaître des succès tels que la reprise économique soutenue.

'Le succès du 'wiphalazo' et l'échec de la grève promue par la droite, montrent le désir du peuple de travailler et d'améliorer son économie familiale et celle de la nation, tandis que la droite est engagée à

provoquer l'échec de la reprise économique du pays pour en rendre responsable les mouvements sociaux et le gouvernement, tel qu'elle l'avait déjà fait avec l'UDP, (Union Démocratique et Populaire 1982-1985) a précisé l'ancien chef d'État sur le réseau social.

Le peuple et les autorités ont fortement critiqué cette action qualifiant les auteurs de 'fascistes' et de 'racistes', en même temps qu'ils ont exigé que la justice agisse en conséquence et conformément aux lois de la Constitution politique de l'État.

Sur la base de la manipulation de cet événement et d'autres encore, la droite a convoqué une série de marches et une grève nationale dans le but de déstabiliser la gestion gouvernementale et d'exercer des pressions pour réussir à l'impunité de ses crimes.

L'offensive de l'opposition a été comparée à des actions similaires qui ont mis en cause l'administration de l'Unité Démocratique et Populaire (UDP), une alliance de la gauche qui a gouverné la Bolivie entre 1982 et 1985.

Le dirigeant du Mouvement vers le Socialisme (MAS), au pouvoir à ce moment-là, a appelé à une grande mobilisation populaire d'organisations de gauche afin de neutraliser les actions de l'opposition, appuyée une fois de plus par des groupes violents et axée sur la création du chaos plutôt que de la revendication des droits de certains groupes sociaux.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274314-evo-morales-a-mis-en-exergue-la-mobilisation-populaire-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**